
O futuro
começa
agora!



Sou Marcos Lichtblau
Empreendedor desde que nasci. Aos 15, saí de 
casa para estudar na cidade grande. Hoje, aos 59 
anos, sou fundador da primeira e maior empresa de 
tecnologia a laser da América Latina e estou 
preparado para  trabalhar pela melhoria das
pessoas de florianópolis a partir da tecnologia.

Percorri alguns lugares que 
me permitiram evoluir e dos 
quais me orgulho.
Fui vice-presidente da 
ACATE, vice-presidente do 
conselho de administração 
da ÚNILOS e diretor
conselheiro da Associação 
Brasileira de Indústria de 
Máquinas e Equipamentos - 
ABIMAQ. Tudo isso depois 
de fundar a Automatisa 
Laser Solutions.

2020
falhas

encontrada
no sistema 



Minha família é meu maior incentivo. Carrego eles 
comigo e tenho Deus em todos os passos que dou. 
O trabalho honesto que aprendi com meus pais, 
unido á coragem de empreendedor me levam 
sempre adiante.

Empreender é desafiar-se o tempo todo. E hoje, 
estou pronto. Impulsionar o setor que mais gera 
emprego e renda em Florianópolis significa
melhorar a qualidade de vida de todos. Para
superar o momento delicado que vivemos, o setor 
tecnológico será o principal aliado na
retomada da economia da capital.

FATURAMENTO
DE 9 BI NA GRANDE
FLORIANOPOLIS

SETOR DE
TECNOLOGIA

setor de servicos
que mais paga

impostos em 
florianopolis
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ACESSE O SITE
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ACESSE O SITE


